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L’Église de Rome s’écroulera avant de renaître dans la pauvreté.
Alors, se lèveront les vrais apôtres de Mon Fils

qui recouvriront la Terre de leur charité et de l’amour de mon Fils.

[Marie] Par la main des impies, des successeurs des démons, la France
a fait entrer le Diable dans ses parvis et le parvis de Notre-Dame a été
ébranlé.  Puisque la foi  a  été abandonnée par tant de vos dirigeants,
comment la France peut-elle être gouvernée, elle qui était fille aînée de
l’Église ? Aujourd’hui, elle devient fille du Diable et sera abandonnée de
la protection du Ciel. 
Enfants, il y aura des grincements de dents et les persécutions aussi
vont venir, car vos dirigeants imbus, pédants, sans foi et sans loi, aban-
donneront le peuple, le laissant à la merci des impies. Ils ont choisi et
choisissent la destruction plutôt que d’avancer dans la Lumière et ils
donneront raison à ceux qui les détruisent. Paris en flammes le sera de
plus en plus et l’on verra surgir des drapeaux étrangers en lieu et place
du culte de mon Fils.
Celui qui a laissé entrer le désordre et qui l’a fomenté aussi sera empor-
té dans la géhenne avec tous ceux qui l’ont suivi. Ils ont choisi de dé-
construire et non de construire, ils auront beaucoup à souffrir dans le
futur des temps qui ne sont pas les vôtres.

Nos enfants, ceux de Notre Église, seront abandonnés par les prêtres et
nombre de prêtres trahiront leurs vœux. La décadence à son comble en-
vahira tous les pays.

La Russie restera attachée au culte de mon Divin Fils et de moi, Sa
Mère. C’est elle qui sauvera les peuples par sa foi.
Beaucoup de prêtres, en effet, d’évêques, de prélats, de cardinaux ac-
cordent plus d’importance à leur titre, leur confort qu’à la Parole de
mon Fils. L’Église de mon Fils qui devrait être une Église d’accueil et
d’entraide  vit  dans  l’abondance,  alors  que  tant  de  Mes  enfants  se
meurent.  L’Église institution a perdu son rôle d’Église donation. Elle
n’imite pas mon Fils mais elle suit la voie des pharisiens de l’époque de
mon Fils. Nous, mon Fils et moi et Joseph, étions pauvres et nous don-
nions de notre pain à ceux qui en avait besoin, mais l’Église institution
de vos jours est une Église en perdition. Savent-ils seulement ce qu’est
le don, savent-ils seulement ce qu’est la misère ? Rome sera détruite
pour chasser les falsificateurs de mon Fils, ceux qui ont endossé l’habit
et fomentent la rébellion, ceux qui jouissent des biens de ce monde im-
punément, alors que l’Église de mon Fils a pour nom don. 
Beaucoup s’enfuiront lorsqu’ils verront venir les vents mauvais et, ce-
pendant, beaucoup se croient encore à l’abri dans les ténèbres de leurs
cœurs, dans leur soumission au Démon. Et l’Église de Rome s’écroulera
avant de renaître dans la pauvreté.

Alors, se lèveront les vrais apôtres de Mon Fils qui recouvriront la Terre
de leur charité et de l’amour de mon Fils. Alors, le lys fleurira en les
cœurs et les peuples meurtris retrouveront sourire ; mais l’Église, en-



fant, sera persécutée parce qu’elle n’a pas assuré son rôle et que beau-
coup de ceux qui l’habitent portent l’habit sans y mettre le cœur. Ils tra-
hissent la voix du peuple et sacrifient le Cœur de mon Fils. Dans les
douleurs elle1 entrera, la persécution en chassera l’ivraie et ses fonda-
tions renaîtront dans la charité qui doit l’accompagner.

Les vents mauvais envahissent les nations, vos cœurs sont divisés. Vous
êtes aveuglés par tous les mensonges qui sont colportés mais, enfants
de France, vous êtes surtout abandonnés par ceux qui devraient vous
soutenir ! N’attendez rien de bon de ceux qui vous gouvernent, ils s’en-
fuiront au moment de l’épreuve ultime et vous laisseront face à l’Enne-
mi. 

Priez, enfants, le cœur ne doit pas être à l’agonie mais à la confiance.
Priez pour que le monde ne s’enflamme pas plus encore. Priez ! Vous ne
savez plus prier et la foi a disparu de tant de cœurs que le Démon se ré-
jouit.  Ne le laissez pas prendre le dessus !  Vous ne mesurez pas les
temps qui viennent, ils seront redoutables, enfants et chacun sera seul
dans sa chaumière, si chaumière il y a. 
Vous ne comprenez pas, enfants, la pesanteur des temps qui viennent.
Comment le pourriez-vous ? Priez, faites des sacrifices. Entrez dans le
silence, vous avez perdu la voie du silence aussi, silence du cœur en
prière. 
Priez, méditez, gardez le cœur ouvert sur le Ciel et que la confiance vous
habite. Soyez discrets, restez vigilants. Il vaut mieux pour vous la soli-
tude que d’être entourés de démons. Les hommes sans foi, enfants, sont
aussi des proies faciles pour les démons. La richesse des biens attire
toujours et les promesses sont alléchantes. Méfiez-vous, restez discrets !
Enfouissez-vous dans la prière qui est méditation. Ne craignez pas les
temps  qui  viennent,  que  vous  servirait  la  crainte ?  Priez  et  faites
confiance à Nos deux Cœurs Unis.
Respectez les jours de jeûne, bientôt vous jeûnerez non par choix mais
par manque.

Enfants,  comprenez  Mes paroles.  Les temps sont  là,  maintenant,  du
grand bouleversement. Vos dirigeants ne feront pas face, leurs cœurs
sont alourdis par les richesses du monde, orgueil, concupiscence, dé-
bauche et lâcheté les feront fuir.
Ne rêvez pas demain mais vivez aujourd’hui et le Soleil se lèvera et dans
Ses rayons vous portera la paix. 

Prier sans relâche, c’est aimer. Prier est don de soi.  Cessez les mur-
mures, les jugements. Ayez le cœur en Dieu le Père. Invitez vos cœurs à
l’amour et la prière comblera tous vos besoins puisque la prière, en-
fants, est un long fleuve d’amour.
Du Ciel, de Nos deux Cœurs Unis, vous pouvez tout recevoir, confiance
et abandon, joie secrète et providence. Arrachez en vous l’ivraie, semez
la graine de la vraie Vie, celle en Nos deux Cœurs Unis. 

[Christine] Mère, apprends-nous à prier, à entrer dans le silence profond et
à gravir l’échelle des demeures pour atteindre Vos Cœurs et nous y réfu-

1) L’Église.



gier. Mère, apprends-nous l’abandon. La matière nous a enfouis sous son
poids. Ô, qu’il est lourd le manteau des mensonges ! Mère, apprends-nous
le don, mets en nous le pardon. 

[Marie]  Enfant, dans la violence l’homme ne peut rien. Brandissez le
drapeau du Ciel en vos cœurs ; le drapeau des nations est enlisement,
barbarie, violence. 
Sanctifiez vos cœurs dans la prière et le jeûne. Les mots n’ont pas de
valeur, seule la prière d’un cœur contrit ouvre la fenêtre sur l’amour et
débâtit les barricades.
[LE SEIGNEUR] L’amour, enfant, n’a plus de place en vos demeures, voilà
pourquoi tu pleures. Si les hommes retrouvaient la voie, la vraie voie,
l’unique voie de la prière, l’amour serait vainqueur en les cœurs, mais il
y a trop de défiance, trop de jugement, trop de volonté propre. Donne-
Moi ta volonté et entre dans Ma Volonté, alors tes parterres fleuriront et
d’un même cœur tous les parterres seront au diapason et la France re-
naîtra de ses cendres. Mais, par cendres elle passera pour n’avoir pas
écouté le vrai Roi, Celui du Ciel qui l’invite à se réconcilier au pied de
Mes Tabernacles et d’être ainsi sauvée des blasphémateurs et des im-
pies, ceux qui chassent Mon Nom au profit des mécréants. 

[Christine] Ô Mère, montre-moi le chemin de la vraie Vie en Dieu.

[Marie] Le chemin de la vraie Vie en Dieu, enfant, est un chemin de si-
lence et de contemplation, le regard tourné en l’intérieur du cœur où
règne la vraie Demeure, celle du Ciel en l’homme. La vraie Vie en Dieu
est chemin de contemplation, d’abandon, de silence et de souffrance.
Souffrance, parce que celui qui s’abandonne voit le mal qu’entraîne la
décadence de la vie sans Dieu. Seule la Vérité sauve et nourrit l’homme
et la Vérité est le Père Éternel, elle est aussi en le Père Éternel. Dans le
chemin de la contemplation, l’homme apprend à grandir en s’abandon-
nant et, dans le don de lui-même au Père très aimant, il naît à la Vie, la
vraie Vie en Dieu ! La naissance, enfant, est celle de l’âme en Dieu, son
Père. La naissance est le flambeau du cœur, elle est faisceau de lumière
a nul autre pareil. C’est pourquoi le Christ, mon Fils, a dit : il vous faut
naître d’en-Haut2 et mettre vos pas dans les Siens. Là où est la Lumière,
l’homme est sauvé et il ne peut dévier du chemin.

[LE SEIGNEUR] Si  tu marches dans Mes pas, la Lumière t’éclaire et  te
guide sur la route. 
L’homme  est  né  pour  la  contemplation,  le  silence,  le  recueillement,
l’adoration et il  passe son temps dans les futilités du monde.  La Vie
éternelle, il la prépare en le temps présent. Que fera-t-il demain s’il n’a
pas préparé le vêtement de Noces ?

Prépare  ton  vêtement.  Lis,  médite,  prie,  contemple,  suis  l’Amour  et
l’Amour te guidera. Pour les pécheurs Je suis venu, pour sauver Mon
peuple des mensonges des démons et de la ruse de l’Inquisiteur. Dans la
pauvreté, J’ai porté Ma Lumière et, dans Ma Lumière, l’homme a en-
trouvert le regard sur la voie. Maintenant, il faut qu’il  marche sur la
voie, qu’il suive le chemin, qu’il écoute Ma voix, qu’il pratique Mes com-

2) Cf. [Jn 3, 1-16]



mandements d’amour et la Terre sera transformée. Depuis le temps que
Je vous l’ai dit ! Quelle transmission avez-vous reçue de vos pères ?
Ô hommes incrédules et insouciants, dans ces temps redoutables, vous
êtes toujours aveugles et aveuglés par vos égos ! Regardez vers le Ciel et
vos yeux s’ouvriront !

Il y a en vous, en chacun de vous et la Mer et le Vent. Le Vent est l’Es-
prit du Père et la Mer, Sa Matrice qui vous abrite et vous accueille. 

Vivez en communion d’amour dans le silence du cœur et l’union fera de
vous des êtres de vie tels que créés par le Père, en relation intime tou-
jours avec votre Créateur, Père et Mère aussi, tout à la fois.
Dans la relation d’amour, l’homme grandit et s’effacent les scories qui le
lient à la matière. La matière, enfants, remplie de l’Esprit resplendit !
Souvenez-vous  du  Livre  de  la  Bible,  lorsque  les  apôtres  ont  vu  Ma
transfiguration et souvenez-vous du message de Mon Ascension. Je dis
message pour invitation. Ceux qui ont témoigné, les croirez-vous enfin ?
La matière en Dieu est Lumière, la matière en le Créateur resplendit et
la matière est appelée à resplendir mais elle doit pour cela transformer
son esprit, puisque la matière-esprit dit Dieu. La matière-esprit est celle
qui rayonne en l’homme. Portez le Nom Divin en vous et vous rayonne-
rez de l’Esprit. Le porter, c’est l’inclure dans chacune de vos cellules par
l’amour que vous Lui donnez, l’amour que vous Me donnez.
La matière est créée pour resplendir et au Soleil de Dieu prendre l’envol.
Prie, la prière élève l’esprit et l’esprit sublime la matière qui, comme l’es-
prit, s’envole !

La foi, la vraie foi, est joie en le cœur, elle est force de l’esprit et elle
vainc  toutes  les  tentations.  Munis-toi  du  sceptre  d’en  Haut  qui  est
amour et la force emplira ta demeure, la force de l’esprit qui vainc toutes
les tentations, tous les démons, tous les mensonges.

Plus tu pries,  plus les démons fuient et plus ils  accourent, mais que
craindre de ceux-ci ? Ils n’ont aucune force face à la prière ardente. La
prière est feu du cœur qui brûle et incendie toutes les vipères. La prière
est lien du cœur dans le Ciel de l’Aimé. La prière est entretien et elle est
silence. La prière est union, elle est à la fois incandescence et feu, elle
est  brûlure  d’amour.  Les  démons  accourent  et  fuient,  ils  accourent
lorsque l’homme se relâche. Là est l’heure de la tentation, celle qu’il faut
combattre. L’homme en Dieu vainc toutes les ténèbres. 
Ne crains que les vents contraires et chasse-les par la force de la foi. 

Il était deux heures du matin lorsque notre conversation s’est terminée. J’ai éteint la lu-
mière, je me suis allongée dans mon lit et j’ai fermé les yeux. À peine les avais-je fermés
que je vis une lumière à travers mes paupières. J’ouvris alors les yeux et une Lumière
blanche éclatante, rayonnante, resplendissante, de forme ovale, la forme d’un être im-
mense, se présenta à mes yeux. Je crus d’abord que quelqu’un avait ouvert les volets de
ma chambre, mais les rideaux et les volets fermés ne pouvaient laisser passer une telle
Lumière en pleine nuit noire dans la campagne profonde. Je compris que c’était Lui, notre
Seigneur, qui me portait ce signe visible de Sa Présence après notre entretien. Que de
grâces !




